



Saint-Benoît Auto Rétro

Premier rallye de voiture de collection

Samedi 24 mai 2014 - Parking Salle des Sports du Gravion

Route de Poitiers - Saint-Benoît



Le Lion's Club de Poitiers Doyen et France Business School, en partenariat avec la Mairie de Saint-Benoît, organisent un rallye de voitures anciennes, le samedi 24 mai 2014, au bénéfice de la Banque Alimentaire de la Vienne.

Le Lion's Club mène des actions d'intérêt général dans un esprit humaniste et solidaire. Saint-Benoît, ville Fleur d'Or nationale, a le plaisir d'accueillir et d'apporter son aide au premier rallye "Saint-Benoît Auto Rétro".

Ce premier Rallye de voitures anciennes « Saint-Benoît Auto Retro » aura lieu toute la journée en centre-ville, et proposera notamment des baptêmes au profit de la Banque Alimentaire de la Vienne qui lutte contre la faim. Cette manifestation est l'occasion d'exprimer sa solidarité.

Une cinquantaine de voitures de collection de toutes marques et d'époques viendra animer Saint-Benoît.

Programme - samedi 24 mai 2014

9 h	Départ du rallye (Parking de la Salle des Sports du Gravion)
12 h 30	Arrivée (au même endroit) Allocutions
12 h 30 - 14 h 30	Exposition des voitures anciennes
14 h 30 - 17 h	Début des baptêmes en voiture de collection sur un circuit dans Saint-Benoît

Inscription sur place : Parking salle des Sports du Gravion, à côté de l'école Irma Jouenne, Route de Poitiers

Tarif : 5 € par baptême, au profit de la Banque Alimentaire de la Vienne.

Contact :

Lions club de Poitiers Doyen
Téléphone : 06 26 42 10 82